



Presentación

“Haced memoria de las maravillas que (Dios) ha hecho, de sus prodigios, y de los juicios de su boca...” Estas fueron las palabras inspiradas de David registradas por un antiguo investigador en 1 Crónicas 16.12. En consecuencia, los diferentes grupos humanos, pueblos (como Israel), e instituciones sociales y religiosas (incluyendo nuestra iglesia), se han empeñado en dejar huella o testimonio a la posteridad de lo que fueron e hicieron en su tiempo. Ahora, por nuestra parte en esta época y con la frase: “Hagamos memoria y reafirmemos nuestra historia”, hemos resumido la importante tarea encomendada a la que se le ha llamado Comisión de Investigación Histórica de la IAFCJ. El acuerdo respectivo fue tomado por la Mesa Directiva de dicha iglesia el 7 de enero de 2010 y dice lo siguiente: “Se constituye una comisión para que actualice la historia de la Iglesia desde donde termina La Serpiente y la Paloma, a la fecha. Además, esta misma comisión trabajará para escribir el nuevo libro que abarque los cien años de pentecostalismo en México y se publique en el 2014 como parte de las festividades del centenario”. Para el efecto fue designado el Hno. Domingo Torres Alvarado, coordinador general de esta comisión, quien ha presentado un interesante plan de acción inicial que a continuación se describe a grandes rasgos:



Colabore en este proyecto

email: cih_coordgral@iafcj.org



IGLESIA APOSTOLICA DE LA FE EN CRISTO JESUS, A.R.

OFICINAS GENERALES:

Av. Avila Camacho No. 2336;
Col. Jardines del Country; C.P. 44210
Tel.3853-0955; www.iafcj.org;
Email: oficinasgenerales@iafcj.org
Apdo. Postal 6-196 C.P. 44602;
Guadalajara, Jal. México.

Hagamos Memoria y Reafirmemos Nuestra Historia

Proyecto de la Comisión de Investigación Histórica